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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

redevance audiovisuelle
Question écrite n° 90584

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de M. le ministre délégué au budget et à la réforme de l'État au sujet
de la redevance audiovisuelle. Il désire connaître le coût du recouvrement depuis la réforme.

Texte de la réponse

En 2005, la réforme de la redevance audiovisuelle a permis de générer des encaissements bruts en hausse de
47,1 millions d'euros (à 2 259 millions d'euros) par rapport aux encaissements bruts réalisés au titre de
l'année 2004 (2 212 millions euros), soit + 2,1 %, tout en permettant d'exonérer un plus grand nombre de
contribuables (alignement sur la taxe d'habitation et maintien des droits acquis), de diminuer le taux de la
redevance (116 euros en 2005 contre 116,5 euros en 2004), et de limiter la taxe à une seule redevance par
foyer. Ce résultat a notamment été permis grâce à une amélioration sensible du taux de recouvrement de
première année sur les émissions de l'année. S'agissant des frais de recouvrement de la redevance
audiovisuelle, son montant est passé de 75,5 millions d'euros en 2004 à 50,1 d'millions d'euros en 2005,
correspondant à une diminution de plus d'un tiers. Ces frais de recouvrement devraient s'établir en 2006 à moins
de 25,9 millions d'euros d'après les toutes premières estimations de l'exécution 2006.
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